

Libro:

1940 - 5850

Las Columnas de Don Isidoro Loi

- Nueva publicación del arquitecto chileno que causara polémica en 1983 con su obra "La Mujer", toca esta vez 30 tópicos de nuestra sociedad.

Temas que van desde la virginidad hasta los dioses, pasando por los ricos, la televisión, los monos, el lenguaje, los candidatos, la economía, el golf y los mellizos -entre otros- son los que aborda el nuevo libro de Isidoro Loi "Las Columnas" de don Isidoro". Ornamentado con soberias columnas helénicas la publicación contiene una esmerada colección de aforismos y frases célebres. Lo abre una carta la meditación perteneciente a Georg C. Lichtenberg: "Cuando es uno mismo el que abre la venecana, entra aire fresco; cuando es otro, hay corriente".

Este es el tercer libro que publica Isidoro Loi, arquitecto de profesión, que impactó en 1983 con un polémico título, "La Mujer". Esta obra, que causó no pocos resquemores en su

momento, fue presentada exitosamente en 1984 en Buenos Aires y al año siguiente en Frankfurt con similar resultado. Hasta la fecha se ha editado "La Mujer" en Argentina (Planeta), Alemania (Goldmann de Munich) y Brasil (Jabuti de São Paulo) en traducciones adecuadas. El segundo libro de don Isidoro se llamó "El Matrimonio", considerado en 1986 como uno de los seis más importantes. De él se hará una traducción al alemán en 1989.

"Las Columnas de don Isidoro" se publican periódicamente en diarios y revistas de Chile, Ecuador, España y México y en esta compilación se han escogido según una treintena de temas o tópicos cruciales de nuestra vida en sociedad. En "Candidatos" por ejemplo una John Fitzgerald Kennedy durante su campaña de 1960: "En Roma, quienes postulaban a cargos públicos, debían venir una toga blanca, como símbolo de la pureza de sus intenciones. De ahí la palabra 'candidatus', de 'candidus' (vestido de blanco); persona limpia, franca, inocente. ¿Se dan cuenta de la responsabilidad que tengo? Soy la única persona que hay entre Nixon y la Casa Blanca".

Sobre los adolescentes

viene la definición de la palabra, según la revista "Ladies' Home Journal": "adolescente es la persona bien informada de todo lo que no tiene obligación de estudiar. Sobre la televisión se le pregunta a don Isidoro sobre su opinión: "yo no soporto la televisión, pero una cosa que mantiene a mi esposa tranquila y callada no puede ser tan mala...". Sobre la virginidad un aforismo de Jardiel Poncela "La mujer que ante las maniobras de un seductor no dice esta boca es mía, es porque está pensando: 'esta boca es tuya'".

Acerca de la ópera sacada de un folleto de la compañía de ópera canadiense: "para disfrutar del sexo, el amor, el adulterio, la lujuria, el asesinato, los celos, la locura, la venganza, la avaricia y algo más, sin comprometer sus principios morales, asista a la ópera". Y la opinión de don Isidoro al respecto: "la ópera es un espectáculo donde un personaje que recibe una cuchillada en lugar de sangrar, canta".

Por último, demuestra uno sobre la economía sacado de un discurso de Bernard Shaw: "la estadística es una ciencia que demuestra que si mi vecino tiene dos automóviles y yo ninguno, los dos tenemos un automóvil"...



000 / 66 963 .

Las Columnas de don Isidoro Loi [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las Columnas de don Isidoro Loi [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)